2



17/09/2024

OPINIÓN







A LAS ÓRDENES DE SHEINBAUM



El presidente López Obrador y la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, encabezaron el último Desfile Cívico Milltar de esta administración. En esta ocasión el mandatario no tomó la palabra, sin embargo, los secretarios de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, y de Marina, José Rafael Ojeda, aseguraron que las Fuerzas Armadas están listos para servir al pueblo mexicano en la próxima administración y a la comandanta suprema.



GERARDO F.

NI SUS LUCES

Quienes brillaron por su ausencia en el Desfile Cívico Militar fueron representantes clave del Poder Judicial y Legislativo. Fue el caso específico de la presidenta de la Corte, Norma Piña; era común ver ahí a los ministros. Tampoco se vio a los presidentes del Senado y de la Cámara de Diputados, Gerardo Fernández Noroña e Ifigenia Martínez.



NORMA PIÑA

VUELTA A LA REALIDAD

Duego de la promulgación oficial de la reforma al Poder Judicial, la Suprema Corte, presidida por Norma Piña, regresa hoy a sus labores, después del paro que mantuvieron para protestar contra la iniciativa de AMLO. No se sabe aún si la reactivación de labores incluye al Consejo de la Judicatura. Magistrados y jueces no comunican los pasos a seguir.



ANDRÉS M. LÓPEZ O.

alianza Estratégica

Importante alianza suscribieron la empresa QM Estudios de Opinión

y Heraldo Media Group para la realización de diversos estudios de opinión y levantamiento de encuestas. En el primer ejercicio se midió el reconocimiento y aprobación de

Andrés Manuel López Obrador, quien concluyó su gestión con el 61% de aprobación.



MARTÍ BATRES

EL Corazón Delapatria

) Una vez más, el Zócalo se colmó para celebrar las Fiestas Patrias y admirar a las Fuerzas Armadas después del tradicional Grito de Independencia y el desfile. El jefe de Gobierno, Martí Batres, celebró que se hayan concentrado 280 mil personas la noche del domingo y 120 mil más ayer, todo bajo un operativo de seguridad que tuvo saldo blanco.



ISRAEL ZAMORA

SE COCINA EL PLAND

Concretado el llamado Plan C, que era tener mavoría calificada y la reforma al Poder Judicial, algunos tienen un nuevo objetivo: terminar -por la via democrática- con la oposición. Así lo dejó ver el morenista Israel Zamo ra, quien aseguró que ahora van con el "Plan D", que se trata de desaparecer al PRI-PAN en las elecciones de 2027.



RUBÉN ROCHA

SINALOA BAJO ASEDIO

"Estamos haciendo la tarea en seguridad", aseguró el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, ante el incremento de la violencia. El mal trago no sólo impidió la celebración de El Grito de Independencia y el Desfile Cívico Militar, también se reporta el desabasto de artículos de primera necesidad.